



せせらぎ事業部副部長 鈴木 智浩



昨年は新型コロナウイルス感染症もインフルエンザ同等の類型へ移行されました。実際罹患者が減ったのかと言われると難しいところもありますが、せせらぎ事業部の日中活動も清掃や販売会も増加し元に戻ってきたのを実感した1年となりました。今年は2月に新規ホームの開所、4月に新施設の開所など年が明けて急ピッチに準備を進めていく状況となります。この数ヶ月は目まぐるしい動きがありますが落ち着いてスタートが切れるように準備を加速して行きたいと思えます。

事務局



昨年10月に坪井が主任として戻りパワーが増した事務局です。今年は新施設開所に向けての動きも多々あると思いますが、看護師、経理それぞれの職種も混ざり合い、笑顔で向き合っていきたいと思えます。今年もよろしくお願ひします。(副施設長・並木)

みんなのお菓子屋さん レゼル



昨年もたくさんの方から「お菓子美味しいですね」「どこで買えるのですか」などお褒めの言葉を頂き、改めてレゼルのブランド力の高さを感じました。今年も品質を落とさぬよう、龍が如く昨年を超えていく勢いで頑張っていきます！！

外作業



外作業班は夏から新しい職員を迎え入れ、気持ち新たに利用者の皆様と近隣地域のお仕事を頑張らせていただきました。ファン付きベストを装着し暑い夏も無事に乗り切る事が出来ました。今年も明るく元気な外作業班を皆様宜しくお願ひ致します。

軽作業



昨年、軽作業班では利用者さんや職員の変更がありましたが、全員で協力して様々な作業を行いました。これからも新しい作業や工程などがあると思いますが、みんなで取り組んでいきたいと思えます。今年もよろしくお願ひいたします。

各作業班より新年のご挨拶と抱負

あゆ クリーンサービス



新年明けましておめでとうございます。9月頃から繁忙期に入り年末までワックスやポリッシャー作業など大変でしたが、利用者さんの頑張りに助けられました。今年は余裕を持って作業が行えればと思えます。

リサイクル



リサイクル班は新たな体制となり、新年を迎えます。日々利用者様が、安心して過ごせる場所であり続けるために、個別のアプローチや環境調整を行い、話し合いを重ねながら職員全体がチーム一丸となって支援に取り組めるよう心掛けていきます。

なごみ グループホーム



今年になごみグループホームとして7番目となるホーム「ガレット」が登戸に開所いたします。世の流れで変わること変わらないこと、諸々ありますが、利用者さんが安心できる暮らしを提供できるように職員一同励んでまいりたいと思えます。

ヘルパーステーション いろはに



新年あけましておめでとうございます。ヘルパーステーションいろはにでは一対一の関りを大切にしながら今年も利用者の皆様と一緒に家事や外出の活動を行います。生き生きと過ごせるような生活のシーンをこれからも作っていかれたらと思えます。

いろはに こんべいとう



甲辰年は新しいことを始めると成功、準備してきたことが形になる縁起のよい年です。皆さんとコツコツ積み上げてきたことが成果として実を結ぶことができるように…今年も心が暖まるような相談支援を保ちつつ、飛躍の年にしていきたいと思えます。

相談事業所 れんげ草



あけましておめでとうございます。本年度も皆様の生活のお役にたてられるように関係機関との連携を行い、れんげ草内でも情報共有をしながらより良いサービスにつながるようにしていきたいと思っております。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。